

# Antrag Nr. 24-O-12-0030

## Antrag der CDU- und FDP-Fraktion

---

### Betreff:

Ampel-Schaltung Kreuzung Berliner Straße / Kreuzberger Ring (CDU/FDP)

### Antragstext:

Antrag der CDU- und FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,  
das zuständige Fachamt zu beauftragen, die Ampelschaltung der Ampel an der Kreuzung Berliner Straße / Kreuzberger Ring zu überprüfen und neu einzustellen.

### Begründung:

Die Ampel an der Kreuzung Berliner Straße / Kreuzberger Ring ist vor ein paar Wochen in Betrieb genommen worden. Sie regelt den Verkehr für Fußgänger und Individualverkehr.

Jedoch wurde sie nicht in das Konzept DIGI-V integriert, so dass die Ampelschaltung nicht mit den anderen Ampeln harmonisiert. Dadurch gibt es regelmäßig die Situation, dass die Ampel Berliner Straße / Am Hochfeld den Verkehr in die Berliner Straße fließen lässt, die Ampel am Kreuzberger Ring aber auf rot steht, so dass es zum Rückstau bis in den Kreuzungsbereich Berliner Straße / Am Hochfeld und auf die Zufahrtstraße nach Erbenheim kommt.

Wiesbaden, 07.07.2024

Auth  
CDU-Fraktion

Gebhard  
FDP-Fraktion